

Colocan placa en la sede de la policía para señalar un ex centro de detención clandestino

La agrupación HIJOS y la Multisectorial por los Derechos Humanos de Río Cuarto anunció que el viernes, en el marco de la marcha para repudiar los 31 años del golpe de Estado, se colocará una placa en el frente de la sede principal de la Policía de la Provincia para señalar que allí funcionó un centro de detención clandestino durante la dictadura militar.

Mariano Cessano y Luciano Giuliani explicaron que "lo autorizó el Ministerio de Seguridad de la Provincia ante un pedido de HIJOS y la Multisectorial, que contó con el apoyo del Concejo Deliberante". La señalización se realiza en concordancia con una ley nacional que avala la identificación de los ex centros clandestinos en todo el país. La plaqueta de mármol será colocada el viernes y dirá "En memoria de las víctimas del terrorismo de Estado. En este edificio funcionó el grupo de tarea D-2, Departamento Investigaciones, que desde 1975 a 1983 secuestró militantes populares. Nunca Más".

Recordaron que "en Río Cuarto se realizaron detenciones masivas y se los torturó. Concretamente aparecieron muertas en la ciudad y sus alrededores tres personas: Ernesto Silver, Gabriel Braunstein y Gladys Comba, mientras que otros murieron en el traslado a otros centros o en esos lugares. Por ejemplo, Alberto Pinto en La Plata". Vale destacar que 36 personas desaparecieron de Río Cuarto.

Actos y marcha

Hoy se habilitará en el Andino una muestra de paneles con recortes de publicaciones de la época y material donado por Américo Di Cola, que han titulado "La Argentina que nos parió". A las 18 se exhibirá el video "Hijos, el alma en dos" de Carmen Guarini, a las 20 disertará sobre "Literatura y política" María Elena Berrutti y Jorge Torres y a las 21.30 se realizará la inauguración oficial de la muestra con la actuación del músico Santiago Olocco.

Mañana, a las 19 horas, se concretará la marcha desde la plaza Roca hasta la Policía Provincial, la Federal, la casa de Braunstein (Vélez Sarsfield al 200), al domicilio donde secuestraron a Gladys Comba (Rivadavia al 100), Juzgado Federal, Monumento a los Desaparecidos en la esquina del Concejo Deliberante y finalizarán en el Viejo Mercado con expresiones musicales.

El sábado a las 5.30 saldrán 6 colectivos (por el momento, aunque pueden anotarse más), hacia Córdoba para participar de la inauguración del museo de la memoria La Perla, a donde concurrirá el presidente Néstor Kirchner.

“Caseros, en la cárcel”

En el Concejo Deliberante se exhibirá mañana a las 20.30 el documental “Caseros, en la cárcel” de Julio Raffo. El cineasta estará presente en el lugar y explicará al público cómo realizó el film que fue filmado casi en su totalidad en el edificio de la cárcel durante el comienzo de su demolición. Se hizo a partir de entrevistas a 12 ex prisioneros políticos que lograron sobrevivir.